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     会長  井上 哲孝 

 
皆様こんばんは。今年度会長の井上です。宜しく

お願いします。 
 さて本日は第1回例会と言う事で、本日のプログ

ラム「クラブ協議会」を開催致します。各理事・役

員・委員長の皆様には、後程今年度の「基本方針・

活動計画」の発表をお願いします。 
 いよいよ今日から新年度として会長に就任しまし

たが、先ず今年度の国際RC・ホールガー・クナー

ク会長のテーマは「ロータリーは機会の扉を開く」

です。また第2570地区・相原茂吉ガバナーの今年

度のテーマは「Let’ Make Fellows」 
「友達をつくろう」です。それぞれのテーマの詳細

につきましては活動計画書に載ってますので、お時

間のある時にご確認頂きたいと思います。 
 先日開催されました「会長・幹事会」に長谷川幹

事と出席しました際、今年度の田代充雄ガバナー補

佐が「ロータリーは出席してナンボ、Face To Face 
が基本」と申しておりました。国際RC会長や相原

ガバナーのテーマと一致する事です。大変残念です

が、新型コロナウイルス（COVID-19）の影響によ

り例会の開催が不可能な状況が続いていました事、

そして第2波・第3波により、予定しております例

会の開催が危ぶまれる事の無い様、例会の開催には

マスクの着用・手洗いそして消毒等、十分注意を払

いたいと思います。 
 さて今年度の私のテーマですが、「Think Ahead 
（その先を読む）」としました。このテーマ、実は航

空業界（特にパイロットの中）では有名な言葉です。

簡単な様で漠然としたテーマかと思いますので、活

動計画書を読ませて頂きます。 
 「崇高なロータリアン」であり「企業人である」

あなたが、ただ何となく例会に出席するだけで無く

「Think Ahead」の心を持って出席して頂ければ幸

いです。 
 以上、この1年間、どうぞ宜しくお願い致します。 
                                                                                    

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 出 席 報 告 

 
例会日 ７月１日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
２２  １５   ７ ０ ６８％ 

お客様：米山記念奨学生 金素英さん 
 
 
 ニコニコ BOX 
 
井上哲孝会長 
 皆様こんばんは。今年度会長の井上です。１年間

宜しくお願い申し上げます。 
岡部俊之幹事 
 井上新会長、本年度コロナ等いろいろ困難な事が

起きるとは思います。めげず一年間頑張って下さ

い。 
棚澤正行会員 
 井上年度スタートおめでとうございます。 何か

と大変でしょうがよろしくお願いします。 
岡本庄一郎会員 
 いよいよ本日より、新年度、井上会長長谷川幹事

おめでとうございます。皆で一致協力してやって

いきましょう。 
渡邊藤男会員 
 新年度おめでとうございます。一年間宜しくお願

い致します。 金さん植野さん先日はご苦労様で

した。 
新井正一会員 
 井上会長、一年間お世話になります。コロナ問題

やら多難な時期なので皆様方で一年間協力してい

ただき、楽しい一年に致しましょう。 
矢部喜明会員 
 井上年度、スタートおめでとうございます。１年

間、がんばって下さい。 
清水保人会員 
 今年も一年よろしくお願いします。 
斉藤通男会員 
 久々の例会で皆様にお会いできたことを嬉しく思

います。 井上年度スタートです。１年間よろし

くお願い致します。 
新井聡之会員 
 本日もよろしくお願いします。 
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植野智恵子会員 
 皆様、こんにちは。いよいよ井上年度のスタート

です。米山記念奨学生のキムソヨンさんにも参加

頂き、新たな気持ちで頑張りたいと思います。ど

うぞよろしくお願い致します。 
塚田順子会員 
 皆さん、こんばんは。こうしてまた例会が再開し

ましたこと、心より嬉しく存じます。しかしなが

ら都内では、新型コロナの感染者が増加するばか

りです。感染に対する予防策を常にとりながらの

生活にも半ば慣れ、当たり前となりました。 ７

月より、いよいよ新年度がスタート、井上新会長

様、長谷川信幹事様どうぞ宜しくお願い致します。

前任の矢部様、清水様、本当にお疲れ様でござい

ました。引き続き、事務局清水様今後とも宜しく

お願い致します。 
米山記念奨学生 金素英さん 
 こんにちは。米山奨学生、キムソヨンと申します。

今日、２回目ですが、まだ緊張しています。１年

間、よろしくお願い致します。 
石井一則会員 
 井上会長ロケットスタートでいきましょう。ジャ

イアンツと同じに絶好調。今年も一緒に東京ドー

ムに行きましょう。 
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